
気のゆるみ、『スピード』を出し過ぎていませんか？

カーブの手前は、十分にスピードを落としましょう

夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、
遠目ライトで早期発見！ 事故防止

渡ってくるかもしれません・・・「かもしれない」運転で、事故防止

ゆるやかな下り坂のカーブ 正面衝突、1人死亡

軽トラックと乗用車が正面衝突、76歳男性死亡

◇気のゆるみ、『スピード』を出し過ぎていませんか？◇

◇カーブの手前は、十分にスピードを落としましょう◇

2020/1/17(金) 20:46

17日午前9時40分ごろ、鹿児島県の県道で軽トラックと対向車線を走っていた乗用車が正面衝突しました。この事故で軽トラックを運転していた男性（76）が死亡しました。乗用車を運転していた男性（40）も体の痛みを訴え病院で治療中だということです。現場はゆるやかな下り坂のカーブで事故のため1時間あまり通行止めとなりました。

夜7時 歩行者が急に車道に出てきた？

高齢女性のはねられ死亡

◇夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇渡ってくるかもしれません・・・「かもしれない」運転で、事故防止◇

2020/1/18(土) 0:15

17日午後7時半ごろ、佐賀県で県道を歩いていた女性（79）が反対方向から直進してきた車にはねられ死亡が確認されました。車を運転していた男性（24）は「道路の端を歩いていた歩行者が急に車道に出てきた。急ブレーキをかけてハンドルを切ったが間に合わなかった。」と話しているということです。警察は目撃者から話を聞くなど事故の原因を詳しく調べています。

スタンドでトラックが炎上

トラックが積んでいた軽油に引火した可能性

2020/1/17(金) 19:51

黒煙に包まれるガソリンスタンド。17日午前11時半前、群馬県のガソリンスタンドで、止まっていたトラックから突然火が出ました。消防車など17台が駆けつけ、火はおよそ20分後に消し止められました。この火事によるけが人はなく、警察や消防は、トラックが積んでいた軽油に引火した可能性があるとみて、火事の原因を調べています。